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                                              Verbale n. 53/2017 

 
L’anno 2017 il giorno 06 del mese di Novembre si è riunita la VII^ Commissione Consiliare 

presso la propria sede di via G. Bonanno, 51 giusta Convocazione del Presidente  prot. n.138 

del 27.10.2017. 

  
Alle ore 10.30 il Consigliere Marcello Susinno invita il Segretario Avv. Liliana Volo a chiamare 

l’appello; non essendo presente il numero legale si rinvia la seduta di un’ora. 

Alle ore 11:37 il Consigliere anziano per voti Marcello Susinno invita il Segretario a chiamare 

l’appello, oltre al Consigliere anziano risulta presente la Consigliera Giuseppina Russa; pertanto 

essendo raggiunto il numero legale in seconda convocazione, il  Consigliere anziano dichiara 

aperta la seduta assistito dal Segretario Avv. Liliana Volo.  

Il  Consigliere anziano Susinno pone in trattazione il seguente tema all’O.d.G. 

 

“APPROVAZIONE REGOLAMENTO TARI CON MODIFICHE E INTEGRAZIONI RISPETTO 

AL VIGENTE REGOLAMENTO APPROVATO CON DELIBERA DI C.C. N.254/2014” AREG 

1031988/2017 - Parere richiesto il 23-10-2017 

 

Il Consigliere Susinno, ribadisce, quanto già detto alla seduta precedente, con riferimento alle 

modifiche proposte rispetto all’attuale regolamento.  

Il Consigliere Susinno conferma  che ha già predisposto in separata sede un emendamento che va 

nella direzione di ridurre o esentare i nuclei familiari che hanno un reddito ISEE pari a 0; 

sotto questo aspetto, il Consigliere Susinno ritiene opportuno, prima che la Commissione esprima il 

parere, di convocare una Commissione congiunta con la Commissione Bilancio, per sottoporre il 

suddetto emendamento dal momento che lo stesso “impatta” con il bilancio. 

Interviene anche la Consigliera Russa che evidenzia che all’art. 5 viene proposta la soppressione di 

un comma che, verosimilmente, prevede l’eliminazione del tributo per i locali e le aree delle 

istituzioni scolastiche pubbliche. 

Il Consigliere Susinno, considerato che non risultano presenti gli altri tre componenti della 

Commissione, stante anche l’importanza del tema trattato, propone di accantonare la discussione 

sulla proposta de qua e passa alla 

 

LETTURA, DISAMINA ED APPROVAZIONE DEI VERBALI DELLE SEDUTE DEL 02.11 E 

DEL 03.11 U.S. 

 

I suddetti verbali vengono letti ed approvati all’unanimità dei presenti. 

Alle ore 12.10 il Consigliere anziano per voti Marcello Susinno dichiara chiusa la seduta rinviando 

alla seduta utile  successiva la lettura  approvazione e sottoscrizione  del presente verbale. 

 

Il Segretario                                                       Il  Consigliere anziano 

Liliana Volo                                                                         Marcello Susinno 


